



## Rapport « Président EVTT » 2024-2025

- 26 clubs / 557 licenciés (534 saison passée)
- En termes d'événement, la saison a commencé par la semaine olympique. Les 4 Clubs participants sont Lausanne, Mézières, Crissier et Pully. Je tiens à les remercier sincèrement au nom du tennis de table vaudois. En moyenne, il y a eu environ 300 enfants par jour sur le stand.

Comme chaque année, il nous manque toujours un peu de monde. Idéalement il faudrait 5 clubs, 1 club par jour.

Pour cette année, nous devrions normalement réitérer cette participation. Les dates sont du 12 au 16 octobre 2025 avec le montage le samedi 11 octobre.

- La coupe Vaudoise a eu un franc succès et nous remercions Romanel pour son organisation. La finale vaudoise aura lieu le 14 juin et la finale intercantonale aura lieu le 15 juin 2025, à Grône. Romanel désire remettre le témoin à un autre club pour l'organisation.
- La coupe double aura lieu cette année le 17 juin à Romanel. Merci à Laurent Cornaz.
- Différents tournois populaires et non licenciés ont également été organisés de part et d'autre par notamment Lausanne, Vevey, Gland, Sainte-Croix, etc.
- le « championnat vaudois » organisé par Lausanne avec 145 participants contre 144 l'année passée. Donne la parole à Lausanne.
- Au niveau du championnat Suisse junior, nous pouvons mentionner les joueurs suivants :
  - William Dubuisson (Nyon) avec Kanav Bhalla (Aesch) : 2<sup>ème</sup> DH U11
  - Gabriel Roduit et Jonathan Lawrence (Gland) : 3<sup>ème</sup> en DH U11
  - Léon Barke (Lausanne) : 3<sup>ème</sup> SH U13
  - Noah Karlen (Lausanne): 3<sup>ème</sup> SH U17
- Comme annoncé lors de l'AG de l'année passée, une commission a été mise en place pour voir la faisabilité d'un entraînement coordonné entre les clubs. Contrairement à l'engouement lors de la dernière AG, il s'avère qu'il y a peu de club intéressé. Et les clubs intéressés préfèrent avoir leur propre entraîneur interne au club.

Ludovic Nguyen

Président EVTT